

Yumilka Ruiz est réélue membre de la commission des athlètes du CIO



La Havane, 3 juin, (RHC).- La Cubaine Yumilka Ruiz, un des cracks de la sélection nationale de volley des années 1990 et 2000 vient d'être réélue membre de la Commission sportive et active du CIO, le Comité International Olympique.

Le site Internet de la NORCECA, la Confédération du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes de Volley reproduit l'information du CIO annonçant la composition de ses groupes de travail pour 2020.

La NORCECA rappelle que Yumilka Ruiz détient deux médailles d'or olympiques, la première à Atlanta 1996 et la seconde à Sydney 2000 en plus du bronze aux JO d'Athènes 2004.

Depuis ce poste, Yumilka Ruiz est censée porter ses conseils sur toutes les activités du mouvement olympique liées à la pratique des sports pour améliorer l'activité physique. Elle doit aussi encourager l'accès aux sports comme un droit pour tous notamment parmi les jeunes.

La NORCECA annonce également la

réélection du Dr. Ary Graça, président de la Fédération International de Volley, comme membre de la Commission de Mercato du CIO.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/224589-yumilka-ruiz-est-reelue-membre-de-la-commission-des-athletes-du-cio>



Radio Habana Cuba